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今年は新年を明けてから、沢山の催しがあり、例年

になく充実した時間を過ごしました。 それぞれ以

下にご報告いたします。 

 

1. 餅つき大会ご報告 

  

数年前から始めた「餅つき大会」については、

むいから民家園の方々（むいから民家園事業実行

委員会）と相談する中で、共同開催する運びとな

り、年始の１月１２日（日）に餅つき大会を開催

しました。 

KIFA の餅つき大会は一臼単位でついて、それぞ

れ味付けして食べることとしていましたが、民家

園では竈（かまど）で炊き上げたもち米を大勢の

関係者の流れ作業で大量に作り続けて、来場者に

配る形態とされていました。 

今回は KIFA も協力して大量のお餅を作りました

が、市内の外国人の方々にも餅つきに参加してい

ただき、楽しい時間を過ごすことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. New Year Partyご報告 

 

 １月２６日（日）には恒例の New Year Party を

西河原公民館のホールにて開催しました。演目もお

馴染みの獅子舞、南京玉すだれ、日本舞踊でしたが、

色とりどりの着物を身に付けた大勢の外国人の

方々にステージで踊りも楽しんでもらいました。 

あっという間に過ぎ去った時間でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. 日本語スピーチ大会の報告 

 

 New Year Party と同じ西河原公民館のホールで、

３月２３日（日）午後に、外国人を集めての日本語

スピーチ大会（第 19 回）を実施しました。 

 大会は市長の挨拶からスタートしましたが、11

名の方々に発表をいただき、盛会でした。審査員は、

国際ソロプチミスト東京―狛江さん、たまがわロー

タリー・クラブさんに協力いただいた他、NPO 法人
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の「こまえ にほんごしえん」さんにも参加いただ

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. 第 30回 通常総会実施の報告 

 

 記念すべき 30 回目となる総会を４月２０日（日）

に防災センターにて実施しました。 

 市長に挨拶をいただいて開会し、内容としては前

年度事業実績の承認、本年度事業計画の承認などが

行われました。 

 本年の１２月に設立 30 年を迎えることから記念

事業を計画しています。会員の皆様にも、ご協力・

ご支援をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5. 「車いす街歩き」参加報告 

 

５月２５日（日）、会員の首藤留美さんが代表を

務めている狛江バリアフリーマップの会に参加し、

車いすで狛江の街中を巡って、バリアフリーマップ

を作る活動に参加しました。 

 当日は外国人の方にも参加いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6. ほこみちイベント参加報告 

 

 狛江駅前の北口には、街の賑わいや歩行者にとっ

て居心地の良い空間を作ろうと「ほこみち」（歩行

者利便増進道路）があります。この場は、狛江市と

狛江市商工会で設立した一般社団法人 狛江まちみ

らいラボ（まちラボ）さんが運営しています。 

 KIFA は、６月８日（日）に「あなたのお気に入り

の音楽を語ろう」と題して交流の場を持ちました。

約 50 人ほどの人に立ち寄っていただき、外国人と

共に音楽の話題に花を咲かせました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（表彰式の後の記念撮影） 

（総会後の記念撮影） 

当日は、イースター

（復活祭）の日であっ

たことから、総会後に

イースターエッグの制

作を楽しみました。 

（街歩き後の記念撮影） 

（ほこみちの様子） 



 今回の開催を進めていただいた会員の石田さん

からのメッセージをご紹介します。 

 

６月８日(日)11 時から午後３時まで、狛江駅前

のほこみちで交流イベントを開催しました。 

市民の皆さんと海外から来た人々が交流できる

とともに、狛江市国際交流協会(KIFA)とその活動を

知っていただく機会を設けました。 

イベントでは看板を掲示し、立ち寄った人に好き

な音楽を書き出してもらい、好きな音楽について語

り合う場にしました。 

心地良い天候で、開催した私達もほこみちで食事

し、ビールを飲みながら楽しみました。 

（石田 積） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7. いかだレース＆交流会ご案内 

 

 来る７月２０日（日）恒例の狛江古代カップ第 33

回多摩川いかだレースに参加予定です。ご都合の合

う方はレースの応援とその後の交流会への参加を

お願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

8. こまぐりっしゅ cafe開催中!! 

 

 こまぐりっしゅ café は開催場所を、西河原公民

館２階の和室に移して継続実施中です。次回は、

７月５日（土）14:15～15:45 を予定しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9. 理事からのメッセージ 

 

吉野会長 

 

 近年多い気象の不安定で、梅雨も無いまま夏に

なったような気がしていますが、その時々の必要

性に合わせて、その場の状況も、起きる出来事や

人との出会いも楽しむようにしています。 

 仕事の話となりますが、コロナの事情で数年の

間は海外出張が無かったのが、そろそろ復活して

きています。こうなると行く先の国の話題や言葉

に興味が湧いてきて、少し語学にも取り組んでみ

ようかという気になってきます。 

 近年は Duolingo などのスマホのアプリが秀逸

で、読み書き含めた会話能力をバランス良く指導

してくれて、忘れないように毎日同じ時間にリマ

インドが来たり、励ましてくれたりという至れり

尽くせりのサービスに感謝しています。 

 そんな中、幾つか出張先の候補から、どうやら

数ヶ月先に韓国出張になるような話になってきて

（昨年のチームと交流会の様子） 

（６月のこまぐりっしゅ cafe の様子） 

（ビールを楽しんだひと時） 

（音楽の書き込み） 



いて、それに連れて韓国語を勉強する気持ちが湧

いてきました。 

 ご存じの方も多いと思いますが、ハングル文字

は母音と子音の組み合わせで出来ており、少し分

かってくると、公共の場所で書かれている文字が

読めるようになってきて楽しくなります。 

 どこまで習得できるか分かりませんが、スマホ

経由で韓国語の世界への学びを深めてみたいと思

っています。熱しやすく冷めやすい性格ですが、

上達したら、皆さんに報告させていただきます。 

 

 

金津事務局長 

 

 皆様、こんにちは。今年度も早くも 3 か月が過ぎ

ました。KIFA の活動はこれからが忙しくなります。

先ずは、７月２０日の筏レースとレース後の交流会

です。皆様、交流会に奮ってご参加ください。 

 KIFA は、今年１２月に創立３０年になります。

来年２月早々に記念祝賀会を計画しています。皆様

にはご協力のほどよろしくお願いいたします。特に、

創立直後から２０年くらいまでの活動状況につい

て、ご存じの方、何か資料をお持ちの方、ご提供の

ほどお願いいたします。 

さて最近、個人的にはまっていることがあります。

折り紙のくす玉作りです。田舎に帰った折に、母親

が“ボケ防止“？のためにやっていたのを見て、1

つ 2 つ作ってみようかと思いやり始めました。そ

のうち、何かバリエーションを考えたくなりました。

日ごろお弁当を食べる際に使う竹製のお箸を、その

まま折って捨てるのももったいないと感じていた

ので、これを何か利用できないかと、短く切って立

方体と四角錐の立体構造を作り、その中にくす玉を

入れることを思いつきました。あまり大きくしたく

ないので、できる限り小さいくす玉を完成させ、立

体の中に入れました。それが写真です。くす玉は、

直径 3.5ｃｍくらい、立方体の 1 辺は 4ｃｍ、四角

錐の 1 辺は 5ｃｍです。なかなかのものと、自己満

足の今日この頃です。さらに小さくできないかと、

直径 2ｃｍのくす玉つくりに挑戦しています。 

今年も暑くなることが予想されています。皆様、

しっかりと暑さ対策をして、この夏を乗り切りまし

ょう。今年度の KIFA のイベントでお会いできるこ

とを楽しみにしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅野理事 

 

KIFA 理事の浅野です。現在、7 月 20 日（日）開

催の「狛江古代カップ多摩川いかだレース」の準備

を進めています。 

さて、6 月の「Wheelog（ウィーログ）」では、普

段の道が車椅子やベビーカーでの通行にとても苦

労する場面があることを改めて知りました。 

また、「こまぐりっしゅ CAFÉ」は、西河原公民館に

会場が移り、駅から遠くなったにもかかわらず、多

くの方にご参加いただき、感謝申し上げます。 

私自身は、今年も多摩水道橋の下で SUP（スタン

ドアップパドルボード）を楽しんでいます。毎朝の

見守り活動では、少し前まで小学生だった子どもた

ちが、それぞれ違う中学校に進学しても元気に挨拶

してくれる姿に、日々喜びを感じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年も KIFA を通して、皆さんと共に国際交流と

英会話を楽しんでいきたいと思っております。これ

からもどうぞよろしくお願いいたします。 



 

理事会メンバー募集のお願い 

最後に、皆様へお願いがございます。現在、理事

会のメンバーが不足しており、KIFA の運営が大変

厳しい状況です。つきましては、狛江市の国際交流

活動にご興味のある方がいらっしゃいましたら、ぜ

ひ理事としてご参加いただけると幸いです。 

どうぞよろしくご検討をお願い申し上げます。 

 

 

 

塩飽理事 

 

映画ら・かんぱねら（実話）と挑戦 

La Canpanella を知っていますか？（ねたばれ） 

 

非繁忙期のある日、酒を飲んでいた海苔漁師

は、テレビから聞こえる曲に感動し弾きたいと思

いました。楽譜は、読めずピアノ等弾いたことも

ありませんでした。楽譜を買い、押さえる鍵盤を

ひたすら覚え、毎日何時間もピアノの前に座り続

けました。 

５２歳でピアノをはじめ、７年後にあのフジ

コ・ヘミング氏の前で演奏することができまし

た。その後、ヘミング氏のコンサートの前座を３

回も務め、彼は、演奏者と海苔漁師という全く違

う２つの顔を持つようになりました。 

映画からは、主人公の信じられないほどの頑張り

が伝わりました。伊原剛志・南果歩さんの熱演で

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて新しい挑戦を探している皆様、狛江市を外

国人にとって住みやすい町にすることはできるで

しょうか。 

外国人に絡む課題は、山積みです。KIFAには、

大きな挑戦ですが、少しずつでも改善したく思い

ます。 

忌憚のないご意見・ご提案・ご参加を切に希望

します。 

外人と共存できる狛江市を目指し、楽しみなが

ら新たな挑戦をしてみませんか。 

今後とも KIFA をよろしくお願いします。 

 

 

 

10. その他 

 

 会員の方には、催しの案内や月１回の理事会の内

容（議事録）をメールにてお送りしています。 

 携帯メールアドレスである等で、KIFA のメール

が届いてない方は、受信可能なアドレスを連絡いた

だけると幸いです。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


